

# ホメオスタシス

## 俺たちの戦いはこれからだ



1年間お疲れ様でした。今年度を振りかえると本当に色々なことがありましたね。年度初めの宿研ではまだ日高での生活に慣れていない中、クラスメイト同士で積極的に協力して課金カレーを作り、学祭ではコロナの影響で規模を縮小しつつもできる範囲で楽しみました。また、定期テストは1点でも多く取るという貪欲な姿勢で挑み、年末のクリスマス会では女装することにすごく執着していました。先生に怒られた人もいますし、まだまだ未熟な点もあると思いますが、ひとまず8名全員そろって進級できることをとてもうれしく思います。先生も初担任で不慣れな点もあったため、皆さんから学ぶこともたくさんありました。本当にありがとうございました。1年生は終わりですが日高での物語はまだまだ続いていくので残りの学校生活を悔いの無いように過ごしてください。皆さんの冒険はまだまだ終わりません！ご愛読ありがとうございました！米内山先生の次回作にご期待下さい！（打ち切り）

### 1年間のおもひで



## お知らせ

8日(木) 着任式・始業式  
入学式会場設営  
～17時20分 高校登校

9日(金) 入学式  
～9時町民センター 集合

※2日とも制服登校、上靴忘れずに



## 来週の時間割

	月	火	水	木	金
1		年度末休業 (～4/7)		着任式・始業式	入学式
2					
3					
4					

## 年度末生物クイズ

米内山先生のアレルギーは次のうちどれでしょうか？



- ① 魚
- ② イカ
- ③ 生卵

答えが気になる人は米内山先生まで

